

Fecha: 16-01-2026  
 Medio: La Discusión  
 Supl.: La Discusión  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Incendio de San Nicolás alcanzó cuatro viviendas y dos bodegas en San Carlos

Pág. : 5  
 Cm2: 528,4  
 VPE: \$ 526.244

Tiraje: 3.500  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida

**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**T**ras el incendio forestal que se inició en el sector El Peuchén, comuna de San Nicolás, la Municipalidad de San Carlos comenzó la aplicación de la Ficha Básica de Emergencia (FIBE) en el sector Santa Isabel, donde se registraron importantes daños producto del avance de las llamas.

Según el catastro preliminar y tras la aplicación de seis Fichas Básicas de Emergencia (FIBE), se determinó que el incendio afectó a cuatro viviendas, de las cuales tres resultaron completamente destruidas y una presentó daños menores, dejando un total de siete personas damnificadas y seis personas afectadas de diversa consideración, entre ellas un menor de edad. Además, se reportó la destrucción total de dos bodegas producto del siniestro.

Actualmente, el incendio se encuentra contenido, lo que ha permitido el despliegue de los equipos municipales en terreno para levantar información social y coordinar las ayudas necesarias para las familias afectadas.

El alcalde de San Carlos, Rubén Méndez, lamentó lo ocurrido e informó que se dispuso de manera inmediata la aplicación de la Ficha Básica de Emergencia (FIBE), asegurando que "lamentablemente hemos tenido un incendio que se originó en la comuna de San Nicolás y se fue propagando hacia el norte hasta llegar al sector de Santa Isabel en la comuna de San Carlos. Hasta ahora podemos decir que tenemos tres casas completamente destruidas. Por lo tanto, se han implementado todos los protocolos y ya se trabajó en la aplicación de la Ficha FIBE".

“

Hemos tenido un incendio que se originó en la comuna de San Nicolás y se fue propagando hacia el norte hasta llegar al sector de Santa Isabel en la comuna de San Carlos”

**RUBÉN MÉNDEZ**  
 ALCALDE DE SAN CARLOS

COMENZÓ LA APLICACIÓN DE LA FICHA BÁSICA DE EMERGENCIA

# Incendio de San Nicolás alcanzó cuatro viviendas y dos bodegas en San Carlos

**Dejó un total de siete personas damnificadas y seis personas afectadas de diversa consideración, entre ellas un menor de edad.**

para poder llegar con ayuda a estas familias lo más pronto posible".

En tanto, el director de Gestión del Riesgo de Desastres (GRD), Cristian Paredes, explicó el operativo desplegado por el municipio indicando que "esta mañana, por instrucción de nuestro alcalde don Rubén Méndez, la municipalidad realizó un catastro mediante Ficha Básica de Emergencia para identificar a las personas afectadas o

damnificadas por este evento. En este operativo participó personal de Dideco, Seguridad Pública, Salud Municipal y GRD, lo que nos permitió gestionar la ayuda necesaria y traer recursos a nivel regional".

Paralelamente, equipos de Desamu realizaron atenciones médicas en el sector, asistiendo a cuatro personas, entre ellas un adulto mayor con crisis nerviosa, su hija

con dolores osteomusculares, y dos jóvenes que presentaron odontalgia y cefalea tras la remoción de escombros. Asimismo, ante la pérdida de medicamentos de una paciente adulta mayor afectada por el incendio, se gestionó de manera inmediata la reposición a través de Telesalud y la Farmacia del Cesfam Teresa Baldecchi, logrando la entrega de los fármacos directamente en terreno.

Equipos de Desamu realizaron atenciones médicas en el sector, asistiendo a cuatro personas.,

